



Freude an seiner politischen Tätigkeit empfindet Franz Mahlitz, Held der Arbeit und Parteigruppenorganisator in der APO Kran-elektrik des VEB Kranbau Eberswalde (Bildmitte). Aus der vertrauensvollen Atmosphäre im Kollektiv der Genossen, aus dem regen innerparteilichen Leben im Betrieb schöpft er die Kraft, um als Kommunist stets vorbildlich wirken zu können.

Foto: Christel Walter

dersammlungen inspirieren die Aktivität der Genossen, geben ihnen die Kraft und die Argumente, immer und überall den Werktätigen die Politik der Partei zu erklären, sie für ihre Durchführung zu gewinnen.

Um die Qualität des innerparteilichen Lebens unablässig zu verbessern, haben wir uns auf unserer Bezirksdelegiertenkonferenz vorgenommen, zielstrebig die besten Erfahrungen der Parteiarbeit auf alle Grundorganisationen zu übertragen. Eines der Parteikollektive, dessen beispielgebende Tätigkeit wir hervorheben, ist das des VEB Kranbau Eberswalde. Diese BPO wird ihrer Führungsfunktion immer besser gerecht. Sie rückt die politischen Aufgaben in den Mittelpunkt des Parteilbens. Aus den Beschlüssen der Partei leitet sie schöpferisch die eigenen Aufgaben ab und erzieht im Ringen um ihre Durchführung standhafte Kämpfer. Besonderes Gewicht mißt die BPO anspruchsvollen Mitgliederversammlungen bei. Hier, im höchsten Forum der Grundorganisation, wird kollektiv beraten, wie am effektivsten die Politik des VIII. Parteitages im eigenen Bereich zu verwirklichen ist. Indem sie die ideologischen Fragen aufdeckt, die den ökonomischen Problemen des Werkes innewohnen, übt sie einen starken Einfluß auf die Belegschaft aus, gibt Antwort auf die Fragen der Kollegen und begeistert sie auch für schwierige und langfristige Vorhaben.

Warum sind diese Erfahrungen so interessant und wichtig? Die Werktätigen des VEB Kranbau Eberswalde haben einen großen Anteil an der Festigung unseres Bruderbundes mit der Sowjetunion. Die Mehrzahl der in diesem Werk produzierten Hafenkranen ist für den Export in die UdSSR bestimmt. Vor einem Jahr hatten die perspektivischen Aufgaben des Betriebes noch nicht immer den Platz in den Beratungen der Parteileitung, der ihnen aufgrund ihrer Bedeutung zukommt. Die Parteigruppen und APO, die Leiter und Arbeitskollektive wurden

Empfehlenswerte Erfahrungen einer Grundorganisation